



COMUNICADO DE ALCALDÍA

Informamos que tras haber solventado el problema que ocasionó el robo del compresor del depósito que, como ayer explicamos, es necesario para la apertura de las válvulas que permiten la entrada y depuración de agua, queríamos asegurarnos de que el agua estuviera depurada correctamente, por lo que ayer se efectuaron los correspondientes análisis para garantizar que fuera así.

Hoy, 25 de febrero, tras haber recibido los resultados de los análisis os comunicamos que el agua es apta para el consumo.

— Sentimos las molestias ocasionadas.

En Lanzahíta, a 25 de febrero de 2025



Fdo: EL ALCALDE